
Ich Anneliese erfüllte 2010 meine Berufung als Wächter  

Meine Seiten dienen nicht zur Hetze und der gleichen, sondern zur Aufklärung; damit man darüber nachdenken kann. 

Hinweis: 

Es geht niemals darum; jemanden zu Beleidigen oder Hass zu schüren (!) oder etwas anzustiften, sondern nur darum 
SACHLICH um Aufzudecken, Aufzuklären und auf Missstände aufmerksam zu machen, damit man positive Änderungen 
herbeiführen kann; im Dienste des HERRN Jesus Christus… worüber man nachdenken sollte wollen… auch wäre es schön, 
wenn es endlich ein Nach- und Umdenken geben würde, das der Menschheit hilft und nicht schadet. Dies sollte allen 
dienen, denn es geht darum, dass wir doch das rechte tun sollten wollen.  Es sollte allen klar sein, dass wir auf den rechten 
Weg wollen wo den Weltfrieden wie wahre und echte Nächstenliebe über alle Landes – Grenzen hinaus einer der guten 
Ausgangspunkte werden soll und sollte, da Weltfrieden wie der Rechte Weg und das gute Tun die Bestimmung für die 
Menschheit von Gott immer gewesen ist. 

Dient zur Klärung: 

Mich macht es einfach fassungslos, dass es sehr viele Zeugen gab, die mitbekamen, 
das die U. von Anfang an und von heut auf Morgen gegen mich Verleumdung 
verbreitete, von heute auf Morgen. Es bekamen sehr viele Leser der U. mit, dass die 
Warnbotschaft erst Ende Jahres 2010 bei ihr ankam (Verleumdungen begann 
öffentlich auf ihrer Internetseite, ab ca. 11. Mai 2010), da sie meine Anrufe Ignorierte 
und mit mir nicht bereinigen wollte. Es ignorieren sehr viele Menschen, dass ich 
Schülerin war und im Gehorsam wandeln musste und so die Warnbotschaft nicht von 
mir, sondern von Jesus kam. Es ignorieren sehr viele Leser der U. dass wenn sie die 
Regel des HERRN eingehalten hätte, und wenigstens kurz nach der Warnbotschaft zur 
Besinnung gekommen wäre und mich telefonisch kontaktiert hätte oder schriftlich, 
dass die Warnung in der Warnbotschaft hinfällig geworden wäre. So ist doch der 
HERR; wenn wer Busse tut und das rechte, wie ehrlich bereinigen und allen erzählt 
hätte wie es wirklich gewesen wäre.. WÄRE DIE BOTSCHAFT HINFÄLLIG GEWESEN, 
ALSO UNGÜLTIG. 

Doch sie ignoriert das und stellt es so dar, als ob es aus mir gekommen wäre und ich 
selber so weit gehen würde. Das zeigt alleine schon, dass sie sehr gefährlich ist und 
gerne alles so verdreht, dass es ihr dient. Es wird ignoriert, dass der HERR so ist und 
immer war. Man bedenke den Propheten Jona, man sollte die Geschichte lesen, denn 
als das Volk Busse tat, hatte sich Gott über diese erbarmt; zwar hatte Jona keine 
Freude, doch bin ich nicht Jona, ich wäre dankbar gewesen, dass das rechte zum 
Vorschein gekommen wäre, jeder kann die Geschichte in der Bibel lesen, dann wird er 
noch mehr verstehen. Es wird ignoriert, dass sie sich Gläubig nennt und ein Gläubiger 
mit so einem Posten mit einer Warnung des HERRN rechnen muss, wenn er auf 
Abwege ist. Es ist eine Todsünde was sie begeht, es war für mich auch nicht 
angenehm, dies ihr weiterzuleiten, doch war ich einfach gehorsam. 

Wer Gotte gegenüber gehorsam ist muss mit dem Tod rechnen. Sie hat so offenbart, 
dass sie überhaupt nichts mit Jesus zu tun hat, denn ein anderer wäre zur Vernunft 



gekommen, denn sie war der Auslöser und sie hat öffentlich mit Namen und Anschrift 
gegen mich gehetzt, seit dem Jahre 2010 und dann noch bis heute. Vor dem 
Warnbrief ging sie schon so weit und nun missbraucht sie den Warnbrief als Anfang 
und kehrt die wahre Gegebenheit unter dem Teppich. Das diese Menschen die 
Zeugen wurden und wissen ich sage die Wahrheit in Ruhe weiter leben können, legt 
Zeugnis ab. Denn wer ein Herz und Gewissen hat, der hätte längst Zeugnis abgelegt 
und gesagt wie es ist. 

Ihre Kampfgebete treffen mich seit längerem nicht mehr.. übers Wochenende hat Stef 
eine „Tür“ verschlossen, in dem er etwas losliess, was unverhofft eine offene Tür war, 
für Geister wie Lilith und so für Kampfbeter; bei uns geistig einzudringen. Ist 
eigentlich eine Kleinigkeit und ich wäre nie darauf gekommen, seit da geschehen 
zwar noch komische Dinge, denn diese Geister versuchen weiter bei uns 
einzudringen, doch so geht es nicht mehr… daher muss U. wieder und wieder die 
Menschen anheizen mit ihren Lügen, damit die Menschen uns aufsuchen und uns 
Schaden zufügen. Wir haben so viel gelernt und so viel erkannt, so viel Losgelassen 
und nur so alleine Tür und Toren verschliessen können; so dass wir seit einiger Zeit 
Ruhe haben Geistig, aber diese Geister versuchen durch Menschen und U.s Antrieb in 
unser Leben einzudringen. Daher ist auch die Unruhe, denn sie wollen mit der U. 
weiter Zerstörung anrichten in unserem Leben. 

Ich sage es gerne nochmals, die Flüche der U. durch Kampfgebete (Flüche) und 
andere; treffen uns seit längerem nicht mehr. 

Wir arbeiten beide unser Leben auf, durch das man verflucht wurde, oder Vererbte 
Geister hat, muss der HERR diese nehmen, er nimmt es aber wann er will und wie er 
es will. Diese Dinger sind ja auch Lebendig und auch diese haben Auswirkungen und 
nur durch diese Auswirkungen dieser Geister, von denen er uns befreit leiden wir. 
Doch wir sehen beide, dass die Geister weiter versuchen durch U. in unser Leben 
einzudringen, doch brauchen sie Menschen dazu. Die U. ist deren laute Stimme, denn 
keiner darf frei sein und frei kommen. 

Ich muss auch die Flüche meiner Mutter aufarbeiten, es ist sehr brutal, doch es geht 
vorwärts.. Jesus befreit und nicht so wie es gelehrt wird. Man muss die Stille suchen 
und die Zeit und die Nähe des HERRN. 

Er arbeitet auf, es sind bei uns aber nicht Fehler die wir begangen hätten, sondern wie 
gesagt, Flüche die andere über einem aussprachen, diese arbeitet er auf und eben 
vererbte Geister. Und nimmt sie dann weg, wenn wir begriffen haben. 

Wir hören ihn immer besser und besser und leben immer ruhiger und immer mehr in 
Frieden, doch wie man sieht, können diese abgewiesenen Geister bei der U. 



anklopfen, da die U. nicht bereinigt, sondern uns auch vernichtet haben möchte. Das 
ist schon sehr böse, sehr; sehr böse. 

Denn diese Geister wollen verhindern, dass man dem Herrn nicht nur Näher kommt, 
sondern es darf anscheinend keiner wirklich frei und im Frieden leben. Es liegt an der 
U. dass das Ganze noch ist. Sie müsste auch endlich den Lilith Geist, die Isebel ist 
loslassen. Sie ist ein Religiöser Geist.. sie sagt ja, sie ist nicht nur Christlich, sondern 
auch Religiös. Religion bekennt schon alleine dass da ein Religiöser Geist aktiv ist, 
doch versteht das keiner anscheinend. Jesus ist nicht Religion, er ist Freiheit und das 
Himmelreich, daher muss man den religiösen Geist überwinden. Nicht Religion, 
sondern freier Glaube an Jesus Christus. Diese Geister sind Mächtig, kein Wunder 
können sie bei U. anklopfen, damit sie ihnen unbewusst in ihrem Hass helfen kann. 
Denn wer Hasst ist offen für solche Geister. Aber sie hat durch den Lilith Geist auch 
den Schlüssel um die Hölle über andere Menschen zu öffnen und zwar durch Flüche, 
die sie als Kampfgebete über andere herunter fluchen und nennen dies ganz frech 
noch Fürbitte. 

Alte Ausgebrandheiten; Narben und Wunden holt er hervor, er öffnet sie und arbeitet 
auf, es wird keine Narbe mehr da sein, keine Wunde, denn wenn er heilt, dann ist es 
weg.. wer will es verstehen? U. hat nun mal den religiösen Lilith Geist den man Isebel 
nennt, da sie in Lüge und betrug im Namen Jesus lebt und in seinem Namen die 
Menschen bekämpft; war sie es doch die Elia verfolgte.. doch wer will es wahrhaben. 
Die U hat einen selbstgebastelten Machtposten, da viele Menschen Narzissten 
glaubten und ihre Show den Menschen zu verstehen gaben, dass diese sie anführen 
könnten, doch führen diese in den Abgrund, und wie gesagt, es ist nur Show, denn 
sie brauchen andere, die den Weg ihnen aufzeigen, da bei denen reiht sie sich dann 
als Schwester aus (bei anderen will sie dann als geistige Mutter über dessen Glauben 
und leben herrschen), denn diese braucht sie um sich darzustellen, doch ist alles nur 
eine Lüge und das macht das ganze umso gefährlicher. Doch ist es Zeit, Narzissten 
stehen zu lassen, denn ALLES ist Lug und Betrug, sie brauchen Menschen die ihnen 
Honig um den Mund schmieren, am besten mit Bibelstellen, damit diese wieder 
aufblähen und von neuem anfangen Krieg zu führen. Das ist kein Leben. Wir wollen in 
Wahrheit und in Gerechtigkeit leben, doch wer solche Feinde hat, wie die U. die dich 
als Feind aussuchte, der wird sein Leben nicht mehr glücklich. Denn sie will nicht, dass 
es dir gut geht und ehrlich sein, wird sie nicht, zu viele hat sie angelogen und 
Narzissten wollen immer siegen, ihre unrechte Taten wollen sie nur als Recht sehen 
und es auch so durchkämpfen, doch gehen sie so über Leichen und brauchen andere, 
die sichtbar dies umsetzen könnten, daher sind ihre erfundenen, neugeformten, ihnen 
dienenden Geschichten sehr gefährlich und sehr übertrieben, denn sie wissen zu was 
wer fähig werden kann, wenn er wen schützen will.. sicher nicht alle sind so, aber es 



genügt schon.. einer, der es ausübt. Solche Missbrauchen gerne jeden denn sie 
können, auch den Staat und andere Machtpositionen und das alleine zeigt schon ihre 
Gefährlichkeit. 

Bibelstellen missbrauchen um ihre Verleumdungen mit Bibelstellen den Feinden ums 
Ohr zu hauen um auch biblische Gläubige zu verführen, das ist etwas vom bösesten 
was es gibt. Der religiöse Geist Lilith / Isebel hat sich nun mal bei den Christen und 
Christentum einnisten können und kann so ihre faulen Eier legen und mit ihrer 
giftigen Zunge ihre Pfeile verschiessen .. denn das Christentum wird ja auch als 
Heiligtum angesehen und wenn nicht so gelebt wird, wie Jesus es uns lehrte, hat sie 
leider das legale Recht gehabt sich da einzunisten; doch jeder weiss, Gott hat nichts 
mit ihr zu tun. 

Weiter: Sie tut genau das, und offenbart sich so als Lilith und als Isebel, die 
Prophetenmörderin. 

Es steht alles da.. alles. Die Eifersucht wegen meinen Visionen ist mein Todesurteil, 
doch keiner steht dazu, denn viele wurden Eifersüchtig und genau diese kommen 
dann nach Lust und Laune wieder um mich zerstören zu wollen, oder füllen andere 
mit ihren Lügen, dass diese ihnen einen „Freundschaftsdienst“ tun und dann dem 
anderen Schaden und Leid zufügen. Das ist Kindergarten, doch dieser Kindergarten 
ist angenommen in dieser Welt. Und das ist erbärmlich und schändlich. Keiner schämt 
sich, da sie darauf bestehen in ihrer Lüge so von Gott gewollt zu sein, es ist also alles 
verfahren.. es kann nur noch wer das Gesetz von Jesus einhalten, dass solche 
Menschen weggesperrt werden. Die Welt erkennt gerne nicht die Wahrheit, auch vor 
Gericht nicht.. doch bei Gläubigen, die sagen den lebendigen Jesus zu haben UND 
seine Lehre, ist dies eine schwere SÜNDE! 

Es ist einfach tragisch… und ich kann nichts ändern, da nicht ich das Problem bin, 
oder gar Stef 

 

Ich bin seit 2009 als Wächter verpflichtet meine Berufung zu erfüllen, auch wenn ich 
Schüler war, mein 1. Dienst gilt dem HERRN. Ein Ungläubiger bekommt ja niemals 
eine Warnbotschaft, doch fehlbare Gläubige MUSS man, wenn man so berufen wurde 
ermahnen und auf die Gerechtigkeit Gottes hinweisen, denn er ist ein HERR des 
Rechts und der Wahrheit. Daher ist es logisch, dass es nicht darum geht 
Behauptungen aufzustellen, sondern Tatsachen anzusprechen  und der Wandel 
müsste im Sinne der Wahrheit und lehre Jesus geschehen, denn so rettet man nun 
mal seine Seele, wenn man auf Abwege ist. 

Meine Berufung: 



Meine Teil – Berufung: 

Hesekiel 3:17-21 

17 Menschensohn, ich habe dich zum Wächter gesetzt für das Haus Israel (**); wenn 
du aus meinem(!) Mund(!!) ein Wort(!) gehört hast, so sollst du sie in meinem 
Auftrag warnen! 

18 Wenn ich zu dem Gottlosen sage: »Du musst gewisslich sterben!«, und du warnst 
ihn nicht und sagst es ihm nicht, um den Gottlosen vor seinem gottlosen Weg zu 
warnen und ihn am Leben zu erhalten, so wird der Gottlose um seiner Missetat willen 
sterben; aber sein Blut werde ich von deiner Hand fordern! 

19 Warnst du aber den Gottlosen und er kehrt doch nicht um von seiner Gottlosigkeit 
und von seinem gottlosen Weg, so wird er um seiner Missetat willen sterben; du aber 
hast deine Seele gerettet! 

20 Wenn aber ein Gerechter sich von seiner Gerechtigkeit abkehrt und Unrecht 
tut, und ich lege einen Anstoß vor ihn hin, so wird er sterben; wenn du ihn nicht 
warnst, wird er um seiner Sünde willen sterben, und an seine Gerechtigkeit, die 
er getan hat, wird nicht gedacht werden; aber sein Blut will ich von deiner Hand 
fordern! 

21 Wenn du aber den Gerechten gewarnt hast, dass der Gerechte nicht sündigen 
soll(!), und er dann nicht sündigt(!), so wird er gewisslich am Leben bleiben, weil er 
sich hat warnen lassen(!); und du hast deine Seele gerettet! 

** Ich wurde im Jahre 2009 zum Wächter im Christentum berufen, denn Jesus 
lebt. Denn die Zeit ist ja nicht in der alten Schrift stehen geblieben; Jesus ist ja 
gekommen damals, daher ist die Berufung so wie er es wollte, denn er geht ja mit der 
Zeit und ist zeitlos und er hat ja seine Lehre und Weg gebracht; und so habe ich 
meinen Dienst wiederum erfüllt: Hier erklärt (Erklärung): 

Woran ein Gläubiger sich auch halten MUSS: 

Schwerpunkt: Betrifft immer diese, die im Namen Jesus kommen, da er dies seinen 
Nachfolgern lehrte, denn diese müssen sich an seine Regeln halten, ansonsten haben 
sie nichts mit Jesus zu tun: 

Matthäus 5 



23 Wenn du also deine Opfergabe zum Altar bringst und dir fällt dort ein, dass 
jemand dir etwas vorzuwerfen (!) hat, 24 dann lass dein Opfer am Altar zurück, geh (!) 
zu deinem (!) Mitmenschen (!) und versöhne (!) dich (!) mit ihm (!). Erst danach (!) 
bring Gott dein Opfer dar. 25 Wenn du jemandem etwas schuldig (!) bist (!), dann setz 
alles (!!) daran (!!), dich noch auf dem Weg zum Gericht mit deinem (!!) Gegner (!!) zu 
einigen (!). Sonst wird er dich dem Richter übergeben, und dieser wird dich 
verurteilen und vom Gerichtsdiener ins Gefängnis stecken lassen. 

Verhalten gegen sündigende Brüder – Gemeinschaft in Jesu Namen 

15 Wenn aber dein Bruder sündigt, so geh hin, überführe ihn zwischen dir und ihm 
allein! Wenn er auf dich hört, so hast du deinen Bruder gewonnen. 16 Wenn er aber 
nicht hört, so nimm noch einen oder zwei mit dir, damit aus zweier oder dreier Zeugen 
Mund jede Sache bestätigt werde! 17 Wenn er aber nicht auf sie hören wird, so sage es 
der Gemeinde; wenn er aber auch auf die Gemeinde nicht hören wird, so sei er dir wie 
der Heide und der Zöllner! 

Matthäus 16: 26 Was hat ein Mensch davon, wenn er die ganze Welt gewinnt, aber 
zuletzt sein Leben verliert? Womit will er es dann zurückkaufen? 

Jesaja 34: 

14 Da treffen Wüstentiere mit wilden Hunden zusammen, und Bocksdämonen[7] 
begegnen einander. Ja, dort rastet die Lilit[8] und findet einen Ruheplatz für sich. 
15 Dort nistet die Pfeilschlange und legt ihre Eier[9] und brütet und spaltet sie[10]. Ja, 
dort versammeln sich die Geier, einer zum andern. 

Offenbarung 2:20 

20 Aber ich habe gegen dich, dass du Isebel, eine Frau, gewähren lässt; sie gibt sich 
als Prophetin aus und lehrt meine Knechte und verführt sie, Unzucht zu treiben 
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- 

Guten Morgen allerseits 

Der Herr hatte mir gerade aufgezeigt, dass ich erwähnen soll, welche Türe Stef verschloss, damit man 
dies verstehen lernt. Stef hat ein Häuschen für sein Teleskop selber gebaut, das war vor ca. 19 
Jahren. Diese taufte er „Venus“. Dies steht bei uns auf dem Parkplatz. Stef ging letzten Samstag mit 
Sternenwarte Freunde auf den Planetenweg wandern. Man weiss ja, dass es Menschen gibt, die der 



HERR gebraucht, ohne das es der erwähnte merken kann.. so brachte er Stef auf die Idee. Denn 
Venus ist der Planet der Frauen. Venus ist eine Muttergöttin, was viele nicht wahrhaben wollen, 
dieser Geist unterdrückt die Männer und will an die Macht mit den Frauen.. es gibt immer wieder 
„Schlachten und Krieg der Geschlechter“ deswegen. Keine Seite ist perfekt, nicht die Männer und 
nicht die Frauen.. doch Frauen unterdrücken ist genauso schlimm wie Männer unterdrücken. 

Auch da muss Gleichberechtigung herrschen, doch davor sind wir weit entfernt.. der Tag der Frauen 
dient diesem Muttergeist. Doch wer will das wissen als Frau. Ich…  

Müttergeister sind mächtige Geister, die führen Massen an und das musste ich auch verstehen 
lernen, doch das läuft unbewusst ab. 

Am nächsten Morgen; bevor wir in den Wald gingen, ging Stef an sein Sternwartehäuschen und 
montierte das Schild „Venus“ ab. Und erklärte mir dann der Grund. 

Stef war wer, der immer eine Mutter suchte. Die U. konnte sich so erst als seine Schülerin, dann als 
seine Mutter sich über ihn erheben und so über ihn thronen.. er suchte gerne Mutterersatze und das 
war mir längst bewusst und ich sprach mit ihm auch schon darüber. 

Schon seit einer längeren Zeit suchte dieser weibliche Geist Stef immer wieder auf und machte ihm 
Annoncen, er ignorierte sie, doch hat er sie gehört. Er erzählte es mir, sie wollte ihm auch ein Kind 
machen... Auch tat der Geist Dinge die abstossend (nie wurde Stef berührt!) war und ich es leider 
teilweise sehen musste, ich schämte mich dafür, denn Stef ist ja Jungfräulich und das machte es für 
mich umso schlimmer, auch war es sehr schlimm für mich, dies gerade ihm zu erzählen, denn er 
kennt sich da ja nicht aus und das stiess ihn dann extrem ab, wir sprechen über alles, doch sowas zu 
erzählen, ist für mich sehr schwer.  

Auch ist uns aufgefallen, dass dieser Geist sich offenbarte, da Stef gefährlich für sie wurde, in Treue 
Aufklären ist sehr gefährlich für diese Geister, denn Menschen könnten es erkennen und sich von 
ihnen bewusst abwenden; dann werden diese Geister zu allem fähig und zeigen ihr wahres ich. Ich 
war erstaunt, denn normalerweise verbergen sich diese Geister bestimmten Menschen gegenüber 
und offenbaren sich nur denen wo sie wollen. Menschen auf Abwegen, doch nur so, wie sie 
verstanden werden wollen. Doch das zeigte auch, dass wir auf dem rechten Weg waren, sicher wir 
wussten es, doch wenn ein Geist alles tut, damit es nicht offenbar werden könnte vor anderen, dann 
werden sie so, wie teils Menschen, die dann anfangen versuchen zu verführen, denn sie wollen ja 
verborgen und geheim bleiben. 

Meine Mutter hat mein Leben seit meiner Kindheit verflucht.. diesen Geist kenne ich auch, sie ist der 
Befehlshaber der Frauen, doch normalerweise versteht das keine Frau, sie ruft ihre Befehle Geistig 
aus und ich hörte es Teilweise. Doch ich konnte dann beobachten wie das dann sichtbar wurde und 
daran musste ich lange nagen, doch heute steht es endlich hier.. ich gehorchte dem Geist nie, sie 
spricht zum Unterbewusstsein und es funktioniert, doch nicht alle Befehle funktionieren, denn es 
kommt darauf an, wie der Mensch ist und darum brauchen sie auch Abwege die normal sind, damit 
ihre Befehle dann zum Vorschein kommen und der Sieg errungen werden kann. Es geht darum um 
Positionen einzunehmen und rechte zu durchkämpfen usw. Man folgt ihr unbewusst, ob Gläubig 
oder Ungläubig.. dieser Geist plagt mich auch schon seit der Kindheit.. doch da sie zum Fluch meiner 
Mutter gehörte, führte dieser Geist mich erst zu der damaligen falschen Freundin, die dachte ein 
Gott zu werden und dann zu U. denn U.; sagte Jesus mir, dass sie die Schlange des Orakels wäre. Das 



heisst, ich habe nun auch verstanden, warum so viele Narzissten seit meiner Kindheit mein Leben 
durchquerten und mein Leben jeder auf seine Weise zerstören konnte, meine Mutter hat die 
Grundlage des Fluches gelegt. Sagte sie doch schon in der Kindheit, sie würde mich als Schaf in die 
Wüste jagen, damit ich jämmerlich sterbe (diese Schafe werden mit der Schuld von Menschen 
beladen und verjagt, steht sogar im Talmud; im Jahre 2014 oder 2015 stiess ich darauf und seit da, ist 
die Wunde wieder offen), oder sie werden geschlachtet.. doch das mit dem Schlachten kann nur zum 
Vorschein kommen, wenn man der Orakelschlange, die sich im Christentum einnistete begegnet und 
dich als Konkurrenz wahr nimmt. Denn ihre Stätte ist für sie Heilig und das macht sie umso 
gefährlicher. 

Meine Mutter hat diesen Weg bis zur U. gebahnt mit ihren Flüchen.. sie hat den Grundboden gelegt. 

Dieser Geist plagt mich schon seit der Kindheit und seit letztem Sonntag kommt dieser Muttergeist 
nicht mehr an mich heran.. Seit sich alles gegen mich zusammbraute und seit der Scheidung, habe ich 
nichts mehr, nicht mal ein Leben.. ich lebe in Stefs Leben.. das ist die wahre Realität.. Durch das er 
nur mal das Schild abmontierte und es fortwarf, dafür Busse tat, hat der Geist den Zugang zu seinem 
Leben verloren und so dann auch den Zugang zu mir.. ich fragte Jesus, warum das Stef tun musste, da 
ich ja seit Kindheit unter dem Fluch dieser Göttin (In der Welt kennt man sie als Göttin, doch ist sie 
eine Dämonin), dank meiner Mutter lebte. Er meinte nur, es musste ein Mann sein, der mir (also 
Jesus, nicht mir selber) nachfolgt, denn noch kein Mann hätte diesem Geist widerstanden. Er sagte; 
noch kein Mann und man folgt ihr unbewusst – Männer und Frauen folgen ihr Unbewusst, da sie ja 
ein Muttergeist ist. Dies war die grösste Schande und Beleidigung für diesen Geist, daher ist es 
logisch, dass sie nun alles versucht wieder in unser Leben zu dringen. Denn sie kommt nicht mehr an 
Stef ran und nun auch nicht mehr an mich. 

Seit letztem Sonntag geschehen sehr viele Veränderungen, alles kehrte sich um 180 Grad, daher ist 
es logisch, dass die U. wieder mit ihren Lügen anklopft und die Leute gegen uns schleudern will, denn 
die Schlange hat die Macht die „Sterne“ mit ihren Schwanz zu holen und diese gegen ihre erwählten 
Feinde zu schleudern, ist sogar biblisch zu finden. 

Sie arbeitet mit gefallenen Geistern zusammen, sie ist die Türe für diese Geister, doch ist das nur, da 
sie bewusst in Sünde lebt. Ihren alten, gestohlenen Dienst verleugnet sie und seit 2015 nennt sie sich 
Wächter, da sie ihre bösen Taten verbergen will und so in einer noch grösserer Sünde lebt.. doch 
dieser falsche Wächter ist die Orakelschlange, auch Lilith und Isebel; vor der Isebel wird in der 
Offenbarung gewarnt, denn sie will die Massen anführen und sieht sich an der Spitze, da sie ihre 
Feinde bekämpfen müsse, doch Jesus ist Herr des Friedens und nur das alleine zeigt schon, wessen 
Geistes Kind sie ist. Sie ist und war immer ein Prophetenmörder, doch auch ein Mörder des Friedens, 
der Ruhe, der Gerechtigkeit und der gutartigen Menschen. Sie verfolgt das gute, da sie das gute sein 
will, es aber nicht ist. Verführung ist ihre Kunst und Menschen zu Krieger formen, obwohl Jesus 
nichts damit zu tun hat. Krieg führt sie, da sie hasst, Krieg führt sie, da sie ihre Lügen durchgeschlagen 
haben möchte. Doch es muss enden. 

Jesus nimmt die Geister von uns, auch vererbte, doch braucht es Zeit und Aufarbeit.. doch solch eine 
Aufarbeit wie Stef und ich haben, wird nicht jeder haben, doch diese die zum Wächter und 
Propheten berufen werden, denn nur so kann man authentisch warnen und den rechten Weg 
weisen. 



Geister überwindet man im Gehorsam zu Jesus, überwinden in dem Sinne, ihnen widerstehen, sich 
Jesus zuwenden und mit ihm aufarbeiten. Gegen diese Kämpfen ist Sünde, denn Jesus ist es, der uns 
von allem befreit, nicht wir selber.. wir selber können das nicht.. und eine gefallene Schöpfung sollte 
es nicht wagen gegen gefallene Wesen zu kämpfen, da wir noch in der Entscheidung leben, ob wir 
das Himmelreich oder die Hölle ererben werden.. so ist das nun mal. 

Dämonen muss man nicht beachten, sondern Jesus.. Er nimmt diese Geister und diese Geister 
wandeln dann herum und suchen eine neue Wohnung (einen neuen Körper), doch bei U. können sie 
anklopfen, doch so sehr wie sie in Sünde lebt und weiter in der Intrige hetzt, muss sie aufpassen, dass 
sie nicht Wohnung in ihr nehmen, denn sie ist ein perfekter Nist -Ort für diese Geister.. dies ist 
Tatsache. Denn wer so in Sünde lebt und dann bewusst, öffnet sich diesen Geistern und das Leid 
fügen sie sich dann selber zu (Bibelstelle folgt).. 

Wir tun nichts, niemand von unserer Seite, Fürbitte nennt sie Hexerei, da sie das böse was sie tut nur 
als gut sehen möchte und ihre verlogenen Ziele erreichen möchte um jeden Preis und das ist schwer 
böse. Aufklärung nennt sie dämonisch wie Hexerei und als das böse, da sie so aufgedeckt werden 
können und Menschen freiwillig entscheiden können sich davor abzuwenden, wenn sie solches 
erkennen und das dient ihnen eben nicht, daher werden Aufklärer schlimmstens verleumdet; wie 
ihre Arbeit. 

Löst euch von ihr, denn diese Frau kennt keinen Frieden, nur für eine kurze Weile, wenn sie Ziele in 
der Lüge erreichen konnte. Versündigt euch nicht an euch und am Herrn und an eurem Nächten, in 
dem ihr solchen Dient, denn ihr müsst Gott dienen und ein Leben mit Gott führen. Ihren falschen 
Dienst ist eh unnütz, denn wir sehen alle, das Kriegsgeschrei ist, daher muss man sich im 
Kriegsgeschrei nicht anschliessen, auch führt sie eh auf Abwege, denn auf ihrem Weg und am Ende 
steht nicht Jesus der echte, sondern genau der, der die Schöpfung hasst, da der Herr die Schöpfung 
liebt. 

Die U. kann den Geistern der Lilith und Isebel nur widerstehen, in dem sie ihr Leben aufräumt und 
mit allen ehrlich bereinigt und aufhört Lügen zu verbreiten, den falschen Dienst einstellt und nie 
mehr ihr Mund und Kriegswaffen gegen andere erhebt. Wer nicht die Finger von der Sünde lässt, der 
muss sich nicht wundern, wenn er schlechter dran ist.. wir können nichts für ihre Situation, das tut 
sie sich selber an.. sie muss Umkehren und Bereinigen und das rechte tun, denn das ist der Weg. 

Nun wünsche ich allen einen schöne Pfingsten und Gottes Segen Ani – 04.06.2022 

Überarbeitet; am 08.06.2022; von der Seitenbetreiberin Anneliese 

- 

Matthäus 12: 

41Die Leute von Ninive werden auftreten beim Gericht mit diesem Geschlecht und werden es 
verdammen; denn  

sie taten Buße nach der Predigt des Jona. Und siehe, hier ist mehr als Jona. 42Die Königin vom Süden 
wird auftreten beim Gericht mit diesem Geschlecht und wird es verdammen; denn  sie kam vom 
Ende der Erde, Salomos Weisheit zu hören. Und siehe, hier ist mehr als Salomo. 



43Wenn der unreine Geist von einem Menschen ausgefahren ist, so durchstreift er dürre Stätten, 
sucht Ruhe und findet sie nicht. 44Dann spricht er: Ich will wieder zurückkehren in mein Haus, aus 
dem ich fortgegangen bin. Und wenn er kommt, so findet er’s leer, gekehrt und geschmückt. 45Dann 
geht er hin und nimmt mit sich sieben andre Geister, die böser sind als er selbst; und wenn sie 
hineinkommen, wohnen sie darin; und es wird mit diesem Menschen am Ende ärger, als es vorher 
war. So wird’s auch diesem bösen Geschlecht ergehen. 

- 

Lukas 11 

Von der Rückkehr der unreinen Geister 

24Wenn der unreine Geist aus dem Menschen ausgefahren ist, streift er durch wasserlose Gegenden, 
sucht Ruhe und findet sie nicht. Dann sagt er: Ich will in mein Haus zurückkehren, von wo ich 
herkam. 25Und wenn er zurückkommt, findet er es gefegt und geschmückt. 26Dann geht er und holt 
sieben weitere Geister, die schlimmer sind als er, und sie ziehen ein und lassen sich dort nieder. Und 
es steht um jenen Menschen am Ende schlimmer als zuvor. 

- 

https://denkensweise.wordpress.com/belehrung-ist-pflicht/ 

https://denkensweise.files.wordpress.com/2021/01/abschluss-zu-den-botschaften-und-
aufklaerungen-von-der-seite-denkensweise.pdf 

Ausschnitt als Anhang von einer meiner Seiten, da es gerade passt: 

Ermahnung: 

Wiederholend, da dies einem bewusst werden muss: 

Jeder der sich zum Glauben zu Jesus Christus bekehrt, ist verpflichtet, als erstes auch gelernt zu 
bekommen, wenn er jemandem bewusst Schaden zufügte, dies ins Reine zu bringen mit seinem 
Kontrahenten, Konkurrenten, Gegner/ Feind, Hassobjekt etc.; ihn aufzusuchen, oder einfach den 
Kontakt zu suchen und sich persönlich und ehrlich zu Entschuldigen (ehrliche Reue zeigen und 
Einsicht für das Unrecht was er tat und auch Wiedergutmachung in Bewegung setzt); um Vergebung 
zu bitten und danach die rechten; sichtbaren  Taten für die Entschuldigung sprechen zu lassen in dem 
er sich in Bewegung setzt und die wahren Begebenheiten kundtut, seine Schandtat offenlegt, was er 
bewusst böses gegen diese Person in Bewegung setzte und zwar bei allen Personen, wo dieser muss, 
alles begradigt und ins rechte Licht wieder rückt und ab sofort in der Wahrheit lebt. Indem dieser 
bewusste Auslöser alles in die Wege leiten MUSS, dass dieser erwählte Feind aus der 
Lüge/Rufmord/Fallen/ Gerichte und ähnliches auch wieder raus kommt, in dem man die wahre 
Begebenheit bei diesen allen bekennt, wo der bewusste Auslöser willentlich in böser Absicht mit 
Gerüchten etc. ins Rollen und so in böser Vollendung bringen konnte.  Und genauso der Täter diesen 
erwählten Feind in Bestrafung/Gericht(e) und Fallen etc. brachte; was dann mit  (Folge-)Kosten und 
anderen Unannehmlichkeiten wie Not verbunden ist und wurde, in denen der erwählte Feind auch 
schlimmste Verluste erlitt – wo wie erwähnt; der bewusste Auslöser seine böse Tat willentlich in 
Vollendung bringen konnten. Keine Konflikte dürfen bestehen bleiben, wenn man der bewusste 



Auslöser der Geschichte war. Denn wenn wer sich zu Jesus bekehrt nicht mit seinen Feinden 
bereinigt, kommt er nicht in die Anwesenheit Gottes. 

2. Ermahnung: 

Jeder der schon Jesus – Gläubig war und ist, der bewusst böses tat und sagt, er lebt im Namen Jesus 
Christus und bewusst andere schadet und sie so schädigt und schädigte, dass sie alles oder fast alles 
verlieren, oder sogar sterben, sind sie (der bewusste Gläubige Auslöser) von diesem Augenblick 
an wo die Tat BEWUSST ins Rollen gebracht wurde Gott fern – denn Sünde trennt von Gott (dazu 
zusätzlich Matthäus 5:29-30 unten folgend mit Vermerk), sind verunreinigt und verunreinigen andere 
in ihrer bewussten Sünde (führen so auf Abwege, wenn sie weiter in Gottes Namen 
weiterfahren ohne zu bereinigen, denn von dem Augenblick an wo die Sünde willentlich losgelöst 
wurde, dürfen sie NICHTS mehr im Namen Gottes tun wollen, denn sie MÜSSEN bereinigen und 
haben so Gottes heiligen Namen beschmutzt) und lösen so alleine eine Kettenreaktion von Sünden 
aus.. IM NAMEN GOTTES!.. erst wenn sie die Schandtat die sie selber bewusst loslösten ehrlich 
bereinigt haben (die Sünde ehrlich aus der Welt schaffen, also der Auslöser; in dem man dem 
bewusst geschädigten, Recht zukommen lässt, wie es ihm zusteht, das Recht was dem Feind so 
genommen wurde, muss wieder zurück gegeben werden und so wie geschrieben), kommen sie in 
Gottes Anwesenheit, vorher nicht, egal was wer behauptet, denn die Regeln sind nicht umsonst.. 
solange die Sünde besteht, ist es Sünde in Gottes Anwesenheit treten zu wollen, doch werden sie eh 
nicht in seiner Anwesenheit sein, doch täuschen sie so andere Gläubige und Ungläubige (weltliche/ 
Heiden/ staatliche/ Andersgläubige) etc. und versündigen sich nur alleine durch diese Tat wieder an 
Gott und seiner erbrachten Regeln durch Jesus unserem HERRN und Erlöser. Daher, sie 
müssen selber in der Gottesfurcht sich antreiben; ihre absichtlich begangenen bösen Taten 
aufdecken/ offenlegen bei diesen ALLEN; wo sie mutwillig mit Gerüchten füllten/ und genauso in 
Bewegung brachten durch die Gerüchte; um dem Feind böse und brutalst zu schädigen und ihr Feind 
aufsuchen und ehrlich und in Wahrheit bereinigen, von Herzen sich entschuldigen und seine 
begangenen bösen Taten ehrlich bereuen und reinen Tisch machen, auch bei denen wo sie die 
Gerüchte auch streuten, ERST DANACH sollte man vor Gott gehen wollen und um Vergebung 
bitten, vorher ist es nicht erlaubt; denn solange man mit dem Feind (en) nicht bereinigt hat und nicht 
alles tat, damit die Wahrheit auch bei den anderen ankommt, ist man Gottfern, wenn man der 
Auslöser war. Taten der ehrlichen Bereinigung wie in der oberen  1. 
Ermahnung erwähnt, muss begangen werden und so ins Rollen gebracht werden, sonst ist die 
Entschuldigung unnütz/ nicht ehrlich/unbrauchbar und nicht dienlich, wer keine Taten der 
Bereinigung tätigt, wenn er sich dann Entschuldigung würde; bezeugt so, dass es nicht ehrlich 
gemeint ist und nur sein Gewissen oder anderes; für ein Moment beruhigen will, denn diese fahren 
auch gerne dann weiter in der bösen Tat – sie MÜSSEN alles wieder begradigen, denn dies dient auch 
zu ihrer eigenem Seelenheil. Ich wurde 2009 nach Hesekiel 3:17-21 als Wächter – Prophet berufen. 
Ich erfülle genauso meinen Auftrag/Dienst, denn das hat auch mit Nächstenliebe zu tun, denn die 
bewussten Gläubigen Auslöser müssen ihre Taten bedenken, bevor sie diese willentlich 
Umsetzen könnten, denn sie dürfen ihre bösen Taten nicht und niemals Umsetzen (Jesus Gläubige 
stehen unter dem Gesetz Jesus, sie müssen sich daran halten, ohne wenn und aber), nicht erlaubt in 
Gottes Namen (Matthäus 5:29-30 mit Vermerk), denn das ist der rechte, gottgefällige Weg. Jesus 
Gläubige stehen unter dem Gesetz Jesus, wer sich nicht daran hält, ist Gottfern und Unrein. 
Diese 2 weiter unten stehenden Bibelstellen (Matthäus 5:15-17 und Matthäus 5:23-25), darauf muss 
ich verweisen, was auch geschehen muss, wenn der Auslöser der Gläubig ist nicht bereinigt. Wie 
schon erwähnt; hat meine Berufung mit Nächstenliebe zu tun, auch mit dem Feind, auch wenn ich 



keine Feinde erwählte, doch haben sie mich bewusst zum Feind ausgesucht und so erkoren. Ich 
suchte sie nicht als Feind aus, doch sie mich. Ich warte auch schon seit 11 Jahren, dass betreffende 
Gläubige endlich zur Wahrheit stehen und sich mit mir in Verbindung setzen und sich auch 
entschuldigen und Wiederherstellung wie Wiedergutmachung anstreben und auch den in Lügen 
angefachten Mitmenschen bekennen, wie es wirklich war; doch Fehlanzeige. Doch es muss allen 
bewusst sein, dass solche betreffende, die sich Jesus – Gläubig nennen, in Gottes Augen und nach der 
Lehre Jesus unrein sind und nicht mehr im Namen Jesus kommen dürfen, da die Sünde erst weggetan 
werden muss – auch müssen diese betreffenden (wenn sie Positionen jeglicher Art im Namen Gottes 
aufweisen – wo man Massen erreicht und ähnliches) ihren Posten räumen. Wer solche Sünden tut 
oder tat, der muss zuhinterst anstehen und schweigen, damit er sich nie mehr versündige (die 
„Ersten“ werden die letzten sein..). Doch solche bewussten Täter haben auch gerne Handlanger 
(blinde und wissende, doch hier sind wissende gemeint, die es genau wissen), die ihnen treu ergeben 
sind. Diese den Gläubigen Auslöser mutwillig in ihren Lügen decken und in dessen mutwilligen bösen 
tun bewusst helfen wie Unterstützen (da sie die Person mehr lieben als Gott den HERRN). Sie helfen 
dem bewussten Täter in der bösen Tat; statt das rechte zu tun; so sind auch diese Gott fern. Diese 
Regeln stehen schon längst in der Bibel, doch halten sie sich nicht daran. 

Prüft die Menschen in welcher Absicht sie kommen, nicht dass ihr euch an unschuldige Menschen 
noch versündigt, das ist schon sehr wichtig! 

Dass sogar Ex-Satanisten Pastoren werden können, ist auch nicht erlaubt, denn wer bewusst böse 
Taten tätigte, der muss sich zuhinterst anstellen und stille sein, nach dem Aufräumen, in dem Sinne, 
alles wieder begradigte und die Opfer um Vergebung bat.. und Wiedergutmachung anstrebte, alles 
auch wie oben erwähnt, denn solchen Menschen gibt der HERR niemals solche Posten wo man auch 
für Macht missbrauchen kann; und schon gar nicht unter seinem Namen. Doch wenn sie wirklich alles 
wieder ins Lot brachten und sich wirklich bemühen sich an die Regeln Jesus zu halten, sind sie 
dankbar, auch wenn sie zuhinterst und stille sein müssen. Denn die Ersten werden die letzten sein 
und (so) die Letzten die ersten. So ist die Regel. 

Wenn ich meine Berufung nicht erfüllen würde, wie ich berufen wurde (Gott ist sehr streng, unten 
die Bibelstelle) und die betreffenden Gläubigen nicht warnen würde; aus Menschenfurcht, da ich mit 
grauen erleben musste, bis heute (Jahr 2021); zu was diese falschen Gläubigen und ihre Diener alles 
fähig sind (und ja, ich habe Angst vor ihnen und ihren bewussten bösen Taten, denn sie kennen 
nichts und schon gar keine Grenzen, sie wollen nur vor Menschen gut dastehen und nicht vor Gott – 
doch stehen sie logisch nicht dazu), würde dessen Blut an meinen Händen kleben. Auch muss es allen 
bewusst werden, dass dies der Rechtsweg ist und die Gerechtigkeit Gottes eine natürliche 
Ausgewogenheit hat, die keiner kippen darf der in seinem Namen kommt, daraus soll man erkennen 
und lernen: Wer wissend ist und stark (auch mutig) ist oder Macht hat; der muss sehen, dass 
bereinigt wird und bis zum Schluss dahinter sitzen – Jesus brachte seine Regeln, wenn diese nicht 
eingehalten wird; dann brachte Jesus diese Regeln umsonst, doch dann sollte man auch nicht in 
seinem Namen leben und handeln wollen. Und da diese; und solche Taten mutwillig in seinem 
Namen getan wird und wurde, muss ich in der Nächsten und Gottesliebe dies aufzeigen und 
Erläutern; wie auch die Regeln Jesus auch allen offenlegen/Kundtun und zugänglich machen und so 
dann alle anderen vor diesen betreffenden Warnen; denn das gehört auch zu meiner Berufung. Auch 
in der Nächstenliebe vor Gottes Gerechtigkeit im allgemeinen warnen, da Gottesfurcht gesund ist, 
damit man nicht mutwillig anderen Schaden zufügt und seine bösen Taten bedenkt BEVOR man sie 
umsetzen könnte. Des Gläubigen Ewigkeit, wo diese sie verbringen werden HÄNGT DAVON AB, dass 



sie gewarnt werden und dann das rechte tun müssen. Doch sieht man auch, dass alle anderen auch 
davor gewarnt werden müssen, denn wenn man weiss, dann bedenkt man was man tut und das 
muss man dann alles im Hinterkopf haben, was hier steht. Denn dieser Teil ist auch ein Inhalt des 
Samens (Lehre Jesus), die die Welt erreichen MUSS, da der Same Jesus neu ausgesät werden muss 
(damit das Ende kommen kann) und man seine Lehre und Regeln einfach kennen soll und auch muss 
um das Rechte tun zu können. Mehr dazu hier zu finden, denn das ist wichtig: 

https://denkensweise.wordpress.com/der-same-des-herrn-jesus-christus-was-er-in-die-welt-streute-
als-samann-neu-erkennen/ 

Denn wenn nicht sie selber einsichtig werden wollen; müssen es andere sehen und so erkennen und 
Wissen, darum auch Aufklärung, dass solche benannte Gläubige und dessen Taten nichts mit Gott zu 
tun haben und diese blinde Menschen muss ich auch warnen, damit diese bewussten Täter sie nicht 
zu bösen Taten einspannen können und sie so nicht auf Abwege kommen können (zeigt meine 
Berufung zum Wächter unten auch auf) und sie nicht von ihnen verunreinigt werden, da betreffende 
Gläubige nichts kennen, schon gar keine Gottesfurcht, egal was diese predigen. Doch da ich warne, 
so wie Jesus mich rief, habe ich meine Seele gerettet, denn jeder kann seine Seele selber retten, in 
dem er die Regeln von Jesus befolgt und einhält – niemals mutwillig Sündigen, so dass andere 
bewusst Private böse Verluste erleiden – ich habe zusätzlich meine Seele gerettet, in dem ich meine 
Berufung auch erfülle, denn wenn der HERR mich so ruft und ich nichts tue, da ich Angst vor dessen 
Taten habe, dann habe ich selber ein Problem. Darüber gibt es auch eine Bibelstelle. Man sieht, ich 
muss gehorsam sein, denn dazu wurde ich gerufen: 

Lukas 5: 4 Euch aber, meinen Freunden, sage ich: Fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, 
danach aber nichts weiter tun können! 5 Ich will euch zeigen, wen ihr fürchten sollt: Fürchtet euch 
vor dem, der nicht nur töten kann, sondern die Macht hat, euch auch noch in die Hölle zu werfen! Ja, 
das sage ich euch: Ihn sollt ihr fürchten. 

Jesus garantiert nicht den Himmel, nur wer sein erbrachtes Gesetz wirklich liebt und lebt, der muss 
sich nichts fürchten. 

Gutartige Menschen 

Auch sich alles gefallen – lassene, extrem geduldige, Vergebende, liebende und aushaltende 
Menschen, sie sind ja gutmütig. Macht euch keine Gedanken, ihr seid gutartig, ihr werdet es genau 
deswegen erfüllen können, da ihr ein Gewissen habt und keinem bewusst Schaden möchtet, auch da 
ihr eh das Herz dazu habt, weil ihr das rechte tun wollt. Sicher ihr könnt auch mal wütend werden (ist 
auch ein sehr schlechtes Gefühl böse zu werden, stimmt doch oder), doch weiss man genau, wenn es 
so weit kommt bei euch, da ihr ja Geduldig seid, das geschieht ja niemals grundlos. Denn wenn ihr 
wütend werdet auf Menschen die man kennt und liebt oder andere, da diese mutwillig andere 
Schaden (gerne leider auch euch) und ihnen das böse tun gefällt – dann gefällt ihr dem HERRN. Ihnen 
gefällt ja euer Zorn nicht, da man bei diesen ja nichts zu sagen hätte und ähnliches, euer Zorn 
beleidigt sie. Ist so, dann brennen sie euch „fürs Einmischen“ gerne noch etwas rein, da sie sich 
fälschlich im bösen tun berechtigt fühlen (läuft auch verschiedenartig ab, sie rächen sich dann 
einfach gerne und werden dies niemals verzeihen). Sicher; es wird zwar anders gelehrt, doch ist diese 
andere Lehre falsch. Zornig -; wie auch wütend werden; wäre automatisch Sünde, doch kommt es auf 
den Fall darauf an – doch muss man den Weg dazu erörtern/offenlegen, damit man verstehen lernt 
und erkennt, nicht jede Wut ist Sünde. Wut auf böse Taten; so ist man Gottgefällig. Denn wenn man 



den HERRN liebt, oder einfach das gute und gute – wie gerechte tun, hasst/verabscheut man das 
böse tun automatisch. Sicher ihr hattet es bestimmt auch immer wieder gesagt, diese sollen damit 
aufhören, denn ihr seid  ja von Herzen so; doch hören sie nicht auf euch. Ausser ihr hattet ein Leben, 
wo das böse tun voll auch auf euch ausgelebt und Projiziert wurde, ihr seid Mundtot; zum 
Sündenbock der Familie gemacht worden und ähnliches, ich weiss, ihr liebt sie trotz allem, denn der 
gutartige Mensch liebt einfach bedingungslos, dann sagt ihr es vielleicht, oder nicht, doch ist es in 
dem Fall nicht schlimm, da ihr Angst vor diesen habt, kenne ich (da müssten andere dann dahinter). 
Ihr sollt einfach wissen, dass dieses Gefühl dann; sprich: Wut/Zorn und das Verabscheuen, ist in 
diesem Zusammenhang dann gerechtfertigt, denn darum muss man die Lehre Jesus auch neu 
aufzeigen, damit ihr euch wegen euren berechtigten Gefühlen nicht schuldig fühlen müsst, also die 
Gutartigen hier angesprochenen (es ist egal, ob du Gläubig oder Ungläubig oder andersgläubig bist, 
gutartige gehören dem HERRN)- auch damit ihr aus diesem Teufelskreis rauskommt, sonst geht ihr zu 
Grunde, denn es schadet euch und ihr müsst so zusehen, wie sie mutwillig andere; wie euch schaden 
– beendet das, wie kommend erklärt, denn die Eigenliebe muss da grösser sein. Wenn böse Taten 
bewusst ausgelebt wird von diesen, dann wird man auch mal wütend, doch löste es dann der andere 
aus. Wenn man sein Leben hasst, da es nicht so ist, wie man es sich im gerechten wünscht (da 
verstehen mich die Opfer der Familien sehr gut), dafür gibt es auch eine Bibelstelle, wo man 
bedenken soll. Menschen mit guten Taten hasst man nicht, doch Menschen mit bösen Taten kann 
einen wütend machen, wenn sie es lieben zu tun und nicht aufhören. Für diesen Moment hasst man 
dann den Menschen; aber nur wegen seinen bösen Taten, da zeigte mir Jesus diese Bibelstelle zur 
biblischen Bestätigung es steht so wie es steht, doch da er lebt, schult er dich, wie es gemeint ist, 
denn er muss es ja wissen: Lukas 14: „25Es ging aber viel Volks mit ihm; und er wandte sich und 
sprach zu ihnen: 26So jemand zu mir kommt und hasst nicht seinen Vater, Mutter, Weib, Kinder, 
Brüder, Schwestern, auch dazu sein eigen Leben, der kann nicht mein Jünger sein.“  Wenn man sich 
von solchen Menschen die das böse tun bewusst lieben, abwendet, dann werden sie dein Leben erst 
recht zerstören wollen, meistens gelang es ihnen, aber in solchen Fällen ist es wichtig, dich von 
diesen Menschen zu trennen, wenn sie nicht einsichtig sind und ihre böse Taten nicht bereuen und 
damit nicht aufhören wollen, doch muss man mit Verleumdungsverfolgung etc. rechnen, so wie es 
bei Narzissten etc. abgeht (https://denkensweise.wordpress.com/narzissmus-zu-beachten-fur-
glaubige/), diese werden sich auch gerne gegen dich zusammenraufen, doch da gilt dann diese Regel, 
wo du so automatisch erfüllst, wenn dein Herz gutartig ist: „27Und wer nicht sein Kreuz trägt und mir 
nachfolgt, der kann nicht mein Jünger sein“. Von gutartigen Menschen trenne man sich 
niemals, doch von diesen, sonst nimmst du mehr schaden, wenn du bei diesen bleibst. Suche 
Menschen die es wirklich gut mit dir meinen .…Denn ihr Gutartigen; werdet euch, genau darum an 
seine Regeln halten können, ihr müsst dann so ein neues Leben beginnen – sucht euch Hilfe, denn 
alleine ist es gefährlich und nicht durchstehbar, man darf diese Menschen niemals unterschätzen, 
diese, die das böse tun mehr lieben als das gute. Ich weiss von was ich spreche, ist auch auf meinen 
Seiten auffindbar, lerne aus meinen Fehlern, damit du dich rechtzeitig schützen kannst und nicht 
blind in ihre Fallen läufst, so wie ich es immer und immer wieder tat. Arbeite dein Leben auf, nicht 
dass dich das böse tun der anderen auffrisst, denn jetzt musst du heilen, aber lass dir Zeit – Fehler 
geschehen, wir sind ja alles nur Menschen, dafür tut man ja Busse und Umkehr. Doch dies will ich dir 
nicht vorenthalten, Religiöse – gesetzliche, im Namen Jesus werden dir auch noch sagen wollen, dass 
dein Verhalten falsch wäre etc., diese können dann auch gerne LEIDER böses bewusst loslösen, was 
sie aber nicht tun dürfen (ich weiss von was ich spreche), doch leben sie nicht mit Jesus und sind 
Religiöse, Jesus ist nicht Religion, er führt in die Freiheit, er ist der Friede, die Aufarbeit und das Heil 
und vieles, vieles mehr. Höre nicht auf diese, denn sie haben nicht auf Jesus Lehre gebaut, auch wenn 



sie es behaupten. Lass dir von Menschen, die es wirklich gut meinen mit dir persönlich – 
Helfen. Informiere dich, alles ist auffindbar bei mir. Mit Wissen schützt man sich und ist so auch 
wachsam, denn wachsam müssen Gutartige sein, denn diese werden gerne zerstört. Sei lieb zu dir, 
denn du kannst nichts dafür, dass sie dich wegen deiner Art hassen, denn du bist gewollt. Mir ist auch 
bewusst, dass du sehr streng mit dir selber bist, doch überlasse die Strenge Jesus und vergebe dir 
selber, denn du bist nun einfach so wie du bist gewollt und diese Menschen wie hier in diesem 
Abschnitt beschrieben sind nun mal die „verlorene“ Schafe, die Jesus zu den SEINEN zählt. 

Weiter: 

Alle anderen, die es betrifft muss ich ermahnen, denn diese Bibelstellen muss ich hier auch noch 
aufzeigen. Die Regeln sind da, um Gottgefällig zu leben und diese Regeln gelten IMMER denen wo 
sich zu Jesus bekehren, daher ist es ein MUSS diese darauf hinzuweisen und die Vernunft zu 
erreichen. Denn kein Gläubiger darf im Clinch mit jemandem bewusst leben, da wo er selber es 
auslöste! Diese Waage des Rechts wird im Nächsten link aufgezeigt, denn Gott ist recht und gerecht 
und nicht unrecht. 

Meine Teil – Berufung: 

Hesekiel 3:17-21 

17 Menschensohn, ich habe dich zum Wächter gesetzt für das Haus Israel (**); wenn du 
aus meinem(!) Mund(!!) ein Wort(!) gehört hast, so sollst du sie in meinem Auftrag warnen! 

18 Wenn ich zu dem Gottlosen sage: »Du musst gewisslich sterben!«, und du warnst ihn nicht und 
sagst es ihm nicht, um den Gottlosen vor seinem gottlosen Weg zu warnen und ihn am Leben zu 
erhalten, so wird der Gottlose um seiner Missetat willen sterben; aber sein Blut werde ich von deiner 
Hand fordern! 

19 Warnst du aber den Gottlosen und er kehrt doch nicht um von seiner Gottlosigkeit und von 
seinem gottlosen Weg, so wird er um seiner Missetat willen sterben; du aber hast deine Seele 
gerettet! 

20 Wenn aber ein Gerechter sich von seiner Gerechtigkeit abkehrt und Unrecht tut, und ich lege 
einen Anstoß vor ihn hin, so wird er sterben; wenn du ihn nicht warnst, wird er um seiner Sünde 
willen sterben, und an seine Gerechtigkeit, die er getan hat, wird nicht gedacht werden; aber sein 
Blut will ich von deiner Hand fordern! 

21 Wenn du aber den Gerechten gewarnt hast, dass der Gerechte nicht sündigen soll(!), und er 
dann nicht sündigt(!), so wird er gewisslich am Leben bleiben, weil er sich hat warnen lassen(!); und 
du hast deine Seele gerettet! 

** Ich wurde zum Wächter im Christentum berufen, denn Jesus lebt. Denn die Zeit ist ja nicht in der 
alten Schrift stehen geblieben; Jesus ist ja gekommen damals, daher ist die Berufung so wie er es 
wollte, denn er geht ja mit der Zeit und ist zeitlos und er hat ja seine Lehre und Weg gebracht; und so 
habe ich meinen Dienst wiederum erfüllt: Hier erklärt (Erklärung): 

Hallo – Erklärung/Berufung – 2. Startseite – Wichtig; um zu Verstehen 

Und nochmals; an diese die mir wieder was anhängen wollen gerichtet: 



Was diese denken, das denken sie(!), doch sind das nicht(!) meine(!) Gedanken 

Es geht weiter in der Ermahnung: Dies ist alles an diese gerichtet, die Jesus Nachfolgen wollen, denn 
wer sich nicht daran hält, was Jesus uns lehrte, der lebt in SÜNDE. Als Erinnerung. Wie gesagt, daran 
müssen sich Gläubige halten, die sich zu Jesus bekehrten, das ist auch eines der ersten Dinge, die 
man neu bekehrten beibringen muss, damit sie die Grenzen kennen, wer es nicht tut, der sich 
Gläubig nennt, hat sich an Jesus und seiner Lehre versündigt. 

ACHTUNG: Wer diese Regeln nicht kannte.. dieser muss ERST und als erstes dies tun(!) sich 
Entschuldigen gehen und danach erst, darf er in Gottes Anwesenheit in dem er einfach Busse tut und 
Umkehren (Wer bewusst böses Tat, die Regeln sind aufgeigt. Diese die nicht willentlich böses tun 
wollten, aber auch unbewusst; doch wie gesagt, wenn es unbewusst war, MUSS es erst bewusst sein, 
in dem man sich erinnert, oder weil jemand ihn benutzte mit Lügen wem zu schaden und dennoch 
wen ungewollt schadete, da gilt einfach eine ehrliche Entschuldigung; ABER den Auslöser muss man 
dazu bringen, dass er bereinigt, ansonsten darf er nicht mehr im Namen Gottes kommen, die Regel 
ist auch hier aufgelistet, doch erst müsste man ihn danach den Gemeinden melden und wenn er trotz 
allem nicht umkehrt, muss man ihn als Ungläubigen behandeln, so steht es geschrieben, der darf 
dann nicht mehr im Namen Gottes kommen und diese Stellungen sind von da an dann Ungültig, man 
muss die Person dann entmachten.. Achtung: Gutartige die unbewusst wen schadeten, da sie einem 
glaubten, der im Namen Jesus ihn belog; der wird die Anwesenheit Gottes nicht verlieren. Doch 
wenn es ihm bewusst wird, dann muss er sofort dies beheben, wenn der bewusste Gläubige – Täter 
ihn als Waffe einsetzte um wem zu schaden, das muss hier klar stehen.. denn Gutartige wollen 
auf keinem Fall wem schaden der Unschuldig ist, daher ist dies ein Muss, dass es hier steht; denn 
Gutartige sind einfach so, dass sie die Regel Jesu, durch ihr Gewissen; automatisch erfüllen wollen, 
und automatisch das rechte tun, da sie das Herz auch am rechten Fleck haben und hingehen und 
Bereinigen; diese Regel gilt nur bei diesen, sonst nicht . 

**Obacht: Gutartigen vergibt man bedingungslos, diese bestraft man auch nicht, sonst ist man nicht 
in Gottes Willen, man sieht nun auch WARUM, ABER wenn ihm etwas in den Sinn kommt, wo er mit 
wem bereinigen muss, muss er es direkt und sofort erledigen; wie es die untere Bibelstelle Matthäus 
5:23-25 aufzeigt; denn Gott ist gerecht, doch wenn man es wirklich weiss, hält man sich daran. Ein 
Gutartiger will ja die Anwesenheit und Nähe Gottes nicht verlieren, da ist dann die Strenge des 
HERRN zu finden, doch der Gutartige muss nach der Bereinigung  und danach der Busse (im Gebet 
sich auch bei Gott entschuldigen, dass dies geschah um sich zu reinigen und um Vergebung zu 
bekommen); sich selber dann auch vergeben, denn es war unabsichtlich und gehört dazu um Gott zu 
gefallen, man ist ja auch nicht perfekt, daher Fehler geschehen und auch wir haben ja Gefühle. Nicht 
auf sich selber böse werden. 

Weiter: In der besagten Bibelstelle heisst es auch “ 25 Wenn du jemandem etwas schuldig (!) bist“.. 
Bereinigung ist man auch jemandem Schuldig, die Wahrheit bekennen, eine Entschuldigung ist man 
auch schuldig, Wiedergutmachung wie Wiederherstellung des Rechts muss gelebt werden, wenn 
man etwas tat was falsch war.. und alles in diese Richtung wenn wer dadurch Verluste erlitt- aber 
durch den bewussten Täter, der nicht bereinigen möchte und dennoch MUSS der geschädigte zu 
seinen Rechten kommen und in den Stand kommen, wo er wieder normal leben kann und nicht 
weiter Notleiden muss.. Sicher auch bei den Gläubigen, die nicht bereinigen wollen, also Dreck am 
Stecken haben im Namen Jesus, und Menschen dazu benutzen im Namen Gottes um diese 
auszunehmen; wenn man erkennt, dieser tut nicht was er tun muss, darf man auch das Geld zurück 



verlangen. Denn Täter, also die nicht bereinigen und bewusst in Lüge leben, darf man unter keinen 
Umständen dienen noch unterstützen, sonst versündigt man sich an Gott. 

 

 

 


